
Antrag Nr. 16-O-22-0005
CDU

Betreff:

Neubau der Hafenschule [CDU]  

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion

Der Magistrat wird gebeten, zur nächsten Sitzung des Schiersteiner Ortsbeirates Frau Rose 
Lore Scholz als zuständige Dezernentin, ggf. eine kompetente Vertretung zu entsenden, um 
ausführlich die Gründe zu erläutern, weshalb der dringend notwendige Neubau der 
Hafenschule, nun nach Abschluss der Haushaltsberatungen, nicht mehr zeitnah umgesetzt 
werden soll. Ferner, ggf. Möglichkeiten aufzuzeigen, unter welchen Bedingungen, ein 
zeitnaher Baubeginn dennoch möglich wäre.

Begründung: 
Die räumliche Situation an der Hafenschule kann nur als äußerst prekär bezeichnet werden. 
Klassen sind ausgelagert, Lehrkräfte eilen in Unterrichtszeiten von Ort zu Ort, Kinder müssen 
außerhalb der Unterrichtszeiten durch halb Schierstein unterwegs sein um weiter betreut zu 
werden. Die Containerlösung gerät zum Dauerzustand. Der Schiersteiner Ortsbeirat hat sich 
mehrfach und einstimmig für einen Neubau auf dem Gelände der Erich-Kästner-Schule 
ausgesprochen. Wohl wissend, dass die Gesamtumsetzung: Neubau der Hafenschule, 
Sanierung der Erich-Kästner Schule und der Bau einer Dreifelder Sporthalle ein Prozess ist, 
der mehrere Haushaltsjahre umfassen wird. Dem Ortsbeirat fehlt aber jegliches Verständnis, 
dass nicht umgehend mit den ersten Schritten begonnen wird.
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